



## LETTRE DE CANDIDATURE

Mère de deux enfants qui pratiquent le roller depuis leur plus jeune âge, travaillant sur un dispositif Ulis auprès d'élèves en situation de handicap, je suis actuellement bénévole en charge des résultats à la Commission Roller Freestyle depuis 2018.

Cette expérience de production des résultats de notre Circuit National m'a offert une multitude d'échanges et de rencontres, mais surtout m'a apporté une connaissance du règlement de notre discipline qui possède de nombreuses subtilités sur lesquelles je me suis activement impliquée : nous y avons travaillé très récemment, ce sujet devra rester collaborativement d'actualité.

Ces cinq années d'expérience m'ont aussi permis d'avoir des contacts privilégiés avec tous les acteurs de notre Circuit National. Mon engagement a aussi été une belle source de communication et d'échanges aussi bien auprès des riders que de leurs parents.

Grâce à cette expérience partagée avec Pricillia Verdier sur de nombreux aspects de notre discipline : réglementation, juges, communication, organisation, je tiens à noter que sa détermination et son optimisme ont été des vecteurs bienveillants et opérationnels à développer des investissements de bénévoles multiples des membres de notre Commission, et ceci particulièrement pour ma part : elle a su créer en moi une réelle motivation à m'investir d'avantage et à développer encore plus les compétences que j'ai pu acquérir depuis 2018.

Son implication active est une suite logique à ma volonté actuelle. Je souhaite continuer dans la même dynamique que celle que Pricillia a enclenché, prendre son relais et continuer à mettre en œuvre ce que nous avons entrepris ensemble. Je candidate à prendre sa suite au collègue Roller Freestyle sur le poste vacant.

Forte de cette expérience commune, je souhaite m'investir pour que nous puissions maintenir et améliorer des axes essentiels dans les années rapidement à venir :

- maintenir notre discipline en sport de haut niveau
- constituer une nouvelle équipe de notre Commission
- mettre en place une formation Juges
- mise en œuvre de compétences techniques humaines afin de développer notre discipline
- amener notre discipline à sa plus forte reconnaissance

Merci de considérer ma demande, ma motivation étant bénévole, mon énergie se tourne vers vous !

Bien sportivement,

Myriam Frelézeau



253173511V0000110307